

Es el primer accidente grave en la Comarca desde antes de Navidad

Dos jóvenes de 21 años mueren al chocar contra un árbol en Llinars



Lugar donde se produjo el doble accidente mortal de Llinars la madrugada del pasado sábado.

JOSEP MAS

Dos jóvenes vecinos de Llinars, ambos de 21 años de edad, perdían la vida el pasado sábado al sufrir un aparatoso accidente de circulación cuando el coche en el que viajaban chocó violentamente contra un árbol en un polígono industrial de su propia localidad.

El accidente, primero de graves consecuencias de los que se han producido en la

Comarca desde antes de Navidad, ocurría sobre las seis menos cuarto de la madrugada en la calle Porvenir, en el Polígono industrial Sur. Los dos jóvenes, **Jesús García Pascual** y **Laia Terés Cardona**, viajaban en un turismo Daewo Lanos, conducido por el primero y procedían del polígono industrial para ir en dirección al casco urbano, según indicaron fuentes de la Policía Local de Llinars.

A falta de conocerse el resultado de la investigación

policial abierta a raíz del accidente, todo hace suponer que el conductor perdió el control del coche a la salida de una curva y se estrelló violentamente contra un árbol, a la altura de las instalaciones del taller Bassa. Algunos testigos, trabajadores de las empresas ubicadas en el polígono Sur de Llinars, alertaron del suceso a los Mossos d'Esquadra quienes a su vez informaron a la Policía Local, desplazándose hasta el lugar del accidente sendas patrullas

POLIGONO INDUSTRIAL

Los dos jóvenes circulaban por el polígono industrial Sur cuando sufrieron el accidente.

de ambos cuerpos.

Jesús García fallecía en el acto, mientras que su acompañante, Laia Terés, con quien al parecer no le unía ningún vínculo sentimental, resultó gravemente herida, teniendo que ser trasladada a la Residencia del Valle Hebrón, de Barcelona, donde fallecería la noche del mismo sábado al no poder superar las graves lesiones sufridas. Jesús recibía sepultura la tarde del lunes tras el oficio religioso celebrado en la parroquia de Santa Maria de Llinars. El martes también por la tarde se oficiaba la ceremonia de despedida de Laia en el tanatorio de Granollers.

El accidente fue motivo de reflexión por parte de los profesores de la Escuela Municipal del Trabajo de Granollers, donde había estudiado bachillerato nocturno Laia Terés, aprovechando el luctuoso suceso para concienciar a sus alumnos sobre el peligro de la carretera donde demasiados jóvenes pierden la vida cada año. El del sábado rompía la buena tónica iniciada hace más de un mes en cuyo período no ha habido que lamentar ningún accidente de extrema gravedad en las carreteras de la Comarca, frente al lamentable balance del pasado año en que se produjeron un total de 39 accidentes mortales, incluidos los que tuvieron lugar en calles del casco urbano de diversas localidades.

Detenidos cuatro extranjeros por venta ilegal de CDs y DVD

MOLLET. La Policía Local de Mollet detuvo la pasada semana a cuatro ciudadanos de nacionalidad extranjera, acusados de un delito contra la propiedad intelectual, al haber sido pillados in fraganti vendiendo discos y películas piratas.

Los detenidos, de nacionalidad paquistaní, china y senegalesa, cuyas identidades no han sido facilitadas, se dedicaban a la venta de discos compactos y películas en formato DVD de forma ambulante por bares y otros establecimientos del centro urbano de Mollet. En el momento de producirse su detención la policía los intervino más de 600 CDs de música y casi 200 películas en DVD. Los detenidos fueron puestos a disposición judicial y podrían ser juzgados en breve por el sistema de juicios rápidos. **J.M.**

Herido grave al caer con su quad por un precipicio

SANT CELONI. Un vecino de Pineda de Mar resultaba herido de gravedad la mañana del pasado domingo cuando circulaba conduciendo una moto de cuatro ruedas por la sierra del Montnegre. El accidente se producía alrededor de las diez de la mañana en las proximidades de la iglesia de Sant Martí de Montnegre cuando **Michel S.C.**, de 34 años de edad, circulaba con su quad por el camino forestal incluido en el sendero GR92. Por causas que se desconocen perdió el control del vehículo, precipitándose por un desnivel de unos 15 metros de altura.

El conductor accidentado tuvo que ser rescatado por los Bomberos debido a lo escarpado del terreno. Presentaba fracturas en su pierna derecha y un traumatismo torácico abdominal y fue trasladado mediante un helicóptero al hospital del Parc Taulí de Sabadell. **J.M.**